



Rumbo a las próximas elecciones

## Marcelo Ebrard y Santiago Creel pelean en Twitter por elección presidencial de 2024

"Vamos a arrollar" a los candidatos de oposición, advirtió el excanciller; "¡Ubícate Marcelo!, ustedes sólo han arrollado al país y su pueblo", responde Creel



Marcelo Ebrard y Santiago Creel pelean en Twitter por elección presidencial de 2024. Foto: Especial.

Por: **SERGIO RAMÍREZ** - 06/07/2023 22:48

Los aspirantes de Morena y Acción Nacional a la candidatura presidencial, **Marcelo Ebrard y Santiago Creel**, protagonizaron un pleito en Twitter, luego de que el excanciller advirtió en **Veracruz** que "arrollaría" a cualquier de los abanderados que surjan del bloque opositor conformado por **PRI, PAN y PRD**.

Creel Miranda respondió en sus redes sociales al excanciller Ebrard, a quien reprochó que lo único que hace el **Gobierno Federal** morenista es "arrollar al país y al pueblo", por lo cual pidió que se ubicara con la realidad.